

中国：2018年1～6月自転車業界運営状況

中華人民共和国工業情報化部消費製品課は2018年1～6月の自転車業界の包括的な運営状況を簡単に発表している。

<http://xfps.miit.gov.cn/n1146285/n1146352/n3054355/n3057601/n3057608/c6326641/content.html>

それによると、2018年1～6月のペダル式二輪自転車の累計生産数量は1,941万5,000台で対前年同期比32.1%減、電動自転車累計生産数量は1,344万2,000台で対前年同期比7.7%増。

また自転車車いす製造業者の累計輸出金額は94億7,000万元、対前年同期比0.7%減。

更に2018年1～6月の全国一定規模以上の自転車車いす製造業者の業務収入は234億2,000万元、対前年同期比15.8%減。実現利益総額3億6,000万元、対前年同期比65.0%減。電動自転車業務収入は390億4,000万元、対前年同期比7.4%増。実現利益総額16億7,000万元、対前年同期比1.8%減であった。

電動自転車は比較的順調な状況が示されているが、ペダル式二輪自転車は生産台数・売上高・利益とも大きく減少しており、かなり厳しい状況となっている様子がうかがえる。

以 上